
Ârn oa AsssumrBra-GnRÀL DE CREDoRES

GnueoJaru Cm-urose.

Detlo Hone n Locer; Á,os 09 (nove) dias do m& de âgosto do ano de 2023, às

11h00min, com início do credencirmento as 10h00min e término as 10h50min,

presencialmente em Monte Dourado/PA, no Ginásio de Esportes, situado à Rua 88, n.o

113; presencirlmente em Belém/PÂ, no Hotel Radisson Maiomna, situado à Avenida

ComandanteBrzz de Aguia4 301, baino Nazaté; e virtualmente, via Zoom Muting

CorwoceçÃo: Edital expedido nos âutos de RecupemçãoJudicial no,lia 05 de iulho de

2023.

Mns* Presidente da mesa diretora e AdministradorJudicial Doutor Mauro César Lisboa

dos Santos; Petito Contador, José Vandedei Masson dos Santos; advogado das

Recuperandas, Doutot Geraldo GouveiaJúoior; secreádo Fabricio Passos Magro.

O Doutor Mauro C;&,ar Lisboa dos Santos, r€pÍesentant"Lglda ÂdmidsaadoraJtücial

nonrcaü nos âutos do processo de RecuperaSoJudicid pro,posto peÍânte a.Yzra Distrital

de Monte Douado, cofri tca. de Âlmeirim /Pl\ ú^nit^ndo sob o número 0íüÚ7187-

69.2019.8.14.9100, deu início em pÍimeiÍâ convocação aos tabalhos da presente

Âssembleia Gsalde Credores, cuios credores presentes seideioitiftcana;m de forma virtual

paÍa que sfu:ya de computo de ptesença confotme demonsttativos que âcompanham a

pÍeseÍrte ata. Outrossinr, a Administradora Judicial indicou ytta secretattar os trabalhos

desta assernbbieFebtício Passos Magrc, havendo conicotürc:e dos ctedotes.

Quónuu PnrseNre: Classe I - Trabalhist+ de um toal de R{ 12.9ffi.389,17 listados,

se encootÍam representados R$ 8.065.042,37, cortespondentes t 62)30/o do toal de

créditos lisados nesta classe; Íra classe Íl - GaÍLnú Real, de um toal de RS

621.895.570.70 lisados, se encontram representados RS 620.755.060,72, equivalentes a

99,82o/o do total de créditos lisados nesa classe; na classe III - Quirognfáios, de um

totzl deR[759.261.476,01listados, fá convertidos os ctéditos em moeda estrangeira pela

cota$o üvesipett dâ ÂCrC, se encontrâm teptesenados RÍ 673.280.537,47,equivalentes

t88,680/o do total de créditos lisados nesta classe; classe IV - MicroempÍesas e Empresas

de Pequeno Porte,de um total de Rt 88.037.708,00 listados, se encofltram Íepresenados

R$ 60.8íú.017,98 equivalentre a 69,130/o do total de cÉditos lisados nesta classe.

DnrrneneçÕtrs: Suspensão dos trabalhos, com condnuação no dia 07 de

2023, nos mesmos locais e horários previstos no Edial de Convocação
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ente 10h00min e 10h50min e início da AC,C as 11h00min, de maneira presencial em

Monte Dourado/PÂ, no Ginásio de Espottes, situado à Rua 88, n." 113; presencial em

Belém/PÂ, no Hotel Radisson I\{aiorana, situado à Âvenida Coman.lan teBnz de Aquino,

301, bairro Nazaté; e virtualmente, via Zoom Mutin§

Dnneres/MÁNIFEsTAçÕes: Inicialmente, o representante legal da Administradora

Judicial, na qualidade de Presidente de Mesa, ponderou que o ato está sendo gravado em

sistetna audiovisual e transmitido ao vivo via síreaming pela platafonna YouTube,

implicando a participação de todos na cessão dos direitos de imagem pârâ târto, e que a

presente *a é lavruü em forma de sumário, sendo que o inteiro teor do chat segae

traÍrscdto e como parte integrante e indissociável desta ata.

Após, o representânte legal dâ Âdministradora Judicial solicitou a proieSo do quórum

presente, constatada a suficiência paÍLLinstalaçâo, onde declarou-a instalada, concedendo

apalzvra- ao Dr. Geraldo GouveiaJúnior, advogado das Recupetandas.

No uso da pdavra, o Dr. Geraldo fez bteve digtessão sobre as Recupetandas, o esúgio

das negociações e a at:ual situação de todo o cen:ádo envolvendo â empresâ e o pÍocesso,

principalrnente no tocante ao relatório da Poyry Engenharia, que apontou a viabilidade

da opemção da fâbnca" da operação de crédito em tratadvas iá nos autos, transa$o esta

defetida pelo iuízo, e do DIP Finance também em negociaçi6.

Após, encaminhou um pedido de suspensão dos trabalhos, paÍL L apresenação de um

novo Plano de RecuperaçãoJudicial em até 60 (sessenta) dias, contados da daa de hoie,

paÍa que a presente ÂGC seia tetomada cerca de 20 (vinte) dias após a apresentação deste

novo Plano de RecuperaçãoJudicial

O ÂdministradorJudicial esclateceu a todos que o pedido de suspensão é um direito da

devedora conforme a lei, e que alinhatá isto com o BNDES, que é o pdncipal credor, mas

observou que a situação é desoladota com o não pagamento dos salários, que â cada mês

se avoluma, observando que, em seu entendirnento, as Recuperandas não possuem

capacidade de retomada de atividade, eis que ficou apontado no datório da Poyry a

necessidade de investimentos de R$ 350 milhões em 3 anos.

O Dr. Geraldo Gouveia Júnior ponderou que lamenta a posição da
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"estado da Àrte", o que pode ser feito de maneita escalonada, úzzendo outÍos

esclarecimentos sobte as opetações com garanú de urna das fazendas de propriedade da

Jari e com os mecanismos de ctédito de catbono, expondo que a visão das Recupemndas

é completamente diferente, eis que acreditam, assim como os funcionários, que iá se

manifestatam neste sentido por meio dos sindicatos, que a tetomada das atiridades é

plenamente viável.

Indagado pelo AdministradotJudicial qu:rnto tempo precisaria p^t^ L análise de um novo

Plano de Recupeação Judicd o Íeptesefltante do BNDES esclareceu que mantém a

posição, eis que o relatódo da Poyry apontaum caminho parâ aretomaüe vem mantendo

negociações com as Recuperandas, mas que â Íesponsabiüdade de apresentação do PRJ é

das Recupemn4as, que é condição que â fíbdLcz esteia em opera@o para uÍna eventual

aprovação de um PRJ, obserando que negocia stras condições onde detém seus créditos,

que esá ciente das diEculdades trazidas ao Vale doJati pela paralisação dt fábrica, mas

que entende ser possível essa retotnqdâ.

O Âdministrador Judicial indagou ao Íepresentante do credor BNDES se é possívef

dentro da proposta do BNDES, avaliat evenhral novo Plano de Recuperação Judicial e

ter condições de deliberar no ptuzo solicitado. O representante do credor BNDES

informou que vem negociando essa nova minuta, onde as Recupemndas fá possuem as

premissas e que, mantidas tais ptemissas,há a possibilidade de se delibemr dentro de 90

(noventa) dias.

Feitas as considetações, a palavn foi passada aos demais credores que dela deseiassem

fazer uso.

O representante do ctedor Luc Serviços ponderou que a situação no Vale doJari é múto

crídca, e que todos estariâm cansados de tanto softetem por coÍrta dos males ü Jai na

rcg1ão-

O reptesentante do Sindicato dos Arnrmadores do Estado do Paú expôs que conhece

múto bem a rcalidade da empresa com patceda fitme ao longo de 40 anos, indagando se

até o dia 08 de novembro ela estarâ em atividade e quais as garanús que tetão do

recebimento dos valotes cotrentes. As Recuperandas esclareceÍam que ficam

com essa parceria de longa data, ponderando que, hoie, há um grupo de

dedicados a retomada da fábnca, estando "*-7
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concluir a retomzü ü fá,}irica,, e que, conforme informação da eqúpe técnica, há

expectadva de que, ingtessando o recrufso nâ seÍlâÍrâ que vem, tal como previsto, em mais

15 (quinze) dias a planta conseguiria ser retomade, com um ptimeiro vohme de ptodutos

sendo embarcados ainda em setembro.

O representante dos ctedores K§í do Bmsil e Marques e Femandes Ençnharia ponderou

que !á se passaram 4 anos do processo, e que a forma como as coisas foram conduzidas

colaboraram paÍa esta demora, que o desagio previsto antedonrrente no PRJ é invúvel de

ser aceito, que as providências a seÍem tomadas fá podedam tet sido há meses, e que a

sensação é de que esta conduta é meramente protelatôna, riío sendo favoráveis à

suspensão neste momeÍrto.

O representante do credor Fundo Âltemadve Âssets, que tâmMm é representante do

credor extracoÍlcursal Banco BTG, esclareceu que seu ctédito é extraconcursal e ponto e

que o Plano de Recuperação Judicial deve consideraÍ o pagamento destes credores

extrâcoÍrcuÍsais de fonna saudável cuio volume é grande. À Âdministn$o Judicial

ponderou que estâ situação traz múta preocupação, eis que era informado até então as

tratativas iunto aos credores extraconcuÍsais estavam encaminhadas, ante o volume destes

créditos, da ordem de aproximadamente 600 milhões de reais.

O representante do credor J de Âzevedo Baena ponderou que não há interesse dos

ctedores no ptolongamento destas rlis6u55frss, deixando de pagar os credores, não

eüstindo Plano de RecuperaçãoJudicial solicitando providências pâra que isto se encerÍe

ainda hofe.

Às Recupeandas esclateceÍâm que a impressão que possú não é a mesÍur destas ultimas

manifestações, e que o ÂdministradorJudicial não possú poderes para, neste momento,

deterrninat o prosseguimento da Âff, ressaltando que esta é uma liberalidade dos

credores, e que a opção ao pedido de suspensío é a falência, múto pior que uma

recupemção fudicial e que é preciso tentar com o que é viável retomando a atividade e

mitrgâr as petdas.

O Âdministrador Judicial ponderou que estes desabafos são legítimos, afeitos a uma

situa$o de caos decorrente da falência de uma reglão, que iá expôs sua posi@o

descença da retomada, que a culpa

solicitado será concedido. +
e que acredita que o

a
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Âs Recupetandas esclarecem que, quanto a questão com o BTG, em ianeiro de 2022 foi

feia uma opera$o iunto ao Banco de venda de céditos de carbono, onde um dos

reqúsitos eÍ? L de preferêrrin yaru a renegocàção dos créditos extraconcursais,

esclarecendo que vem ÍurÍrteÍrdo diálogos com â dirctoria do Banco, a ultima oconida

ontem.

O representante do credor Banco BTG não nega que haia negociações em dmite, mâs

sim que r:lão hí qualquer provisão para este equacionamento, ponderando que não há

qualquer oposição sobte o pedido de suspensão encaminhado para que isto seja

solucionado.

O representante do Sindicato dos Trabalhadores nas Industrias de Papel e Celulose

esclateceu que, pelo tempo que iá se decorreu, seda rnais que suficiente que houvesse um

posicionamento das Recupetandas, ponderando que ainda há cerca de 700 funcionários

que acteditam na empÍesa e que esp€ram a sua retomada, fazendo breve pâssagem sobre

os recutsos que estão pendente de ingtesso nas Recupemndas e evenhral desencontro de

infonrrações, esclatecendo que o deseio do Sindicato é de lealdade, verdade e honestidade

para que não haia informações contraditórias que confrmdam os credores.

O tepresentante dos credores Garrido, Foccacia, Deuzani & Sanchez e Omega Pro

Manutenção fez pondemções sobre o andamento das negociações, apontando que o dia

08 de novembto de 2023 extrapolatia o prz-zo de 90 (novena) .lias previsto pela lei,

sugetindo a suspensão dos trabalhos por um petíodo mais crrrto, de 60 (sessenta) dias. A

orgznizaçã.o expôs que o único diâ da seÍnâÍlâ possível ptr^ L orgmização da ÂGC nos

terÍros determinados pelo |utzo, é as qrurrtas-feiras, face aos desafios logísticos de se

otganizar Lrm evento em Monte Dourado, e que no mês de outubro não há condições de

agenda, nem parâ a Âdministração Judicial, nem pila L orgtr:lzaL$o do evento.

A represenante do credot Unimed Belém indagou sobre a possibilidade dos credores

apÍesentarem um plano de Recupetação Judicial alternativo em 30 dias, ante a

manifesaSo dos credores. A Âdministnçío Judicial esclareceu que esta possibilidade

someÍlte é reconhecida pela lei após a reieição do Plano de

^Judlclâlaptesentado pela devedom, o que ainda não ocorreu.
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O representante do credot BNDES pondetou que a proposta de suspensão deve ser

apresentada forrnalmente parâ que os ctedores que não concordem âpresentem suâ

oposição pelo voto e que o BNDES não esta insensível à situação no Vale doJad.

A representante do Sindicato d65 J12§qlhadotes nas Indústrias de Mobiliário no Vale do

Jati pondetou que o dà 08 de outubrc de2023 parz,a, continua$o dos trabalhos extrapolâ

o limite legaf solicitando fosse vetificada uma data dentro da ptevisão da lei e que pleiteia,

tambérq seia aptesentado o Plano de RecuperaçãoJudicial com mais antecedêncà que 30

(t i"a) dias, possibiliando mais pmzo de análise pam todos os credores.

À tepresentante do ctedor Âssociação de Ensino doJari fez pondetaçôes acerca da atual

situação da escola e do imóvel em si, esclarecendo que possui crédito de mais de 800 mil

reais nesta tecuperação judicial e que a escola vem sendo bancada pela contribüção dos

associados e pela prefeitura ds Âlmsirim, eis que as demris escolas não possú condições

de absorver estes alunos, solicitando às Recuperandas que localizasse ufira forma de

auxiliat na soluSo deste crédito, possibilitando a mânutenção da escola adva.

As Recuperandas esclareceram que a situação da escola em Monte Dourado será levada

em contâ na ptóxima versão do Plano de Recuperação Judicd sefa com a da$o em

pâgamento do imóvef seia com alguma ouúa fotma de abotdagern, diaote da importância

dela para a comunidade. No mais, ponderou que o encurtâmento do pedodo de

suspensão é invúvel, pois não hrena tempo hábil pata z elabora$o de sua tedação, de

modo que encaminha a sugestão de uma suspensão dos trabalhos, com continuaSo no

próximo día 07 (sete) de novembto de 2023, nos mesmos locais e hotários prerristos no

edital de convocação, com apresenta@o da nova versão do Plano de Recupera@oJudicial

úé o diz 09 (nove) de outubro de2023.

A Âdminisútção Judicial esclareceu que não admitiú qualquer nova prorrogação dos

üabalhos assembleares após o decurso do ptazo legal para tanto.

VoreçÃo SuspeNsÃo: Colocada em votação, a pÍopostâ de suspensão da assembleta até

07 de novembto de 2023, no mesmo horário e condições estabelecidas no edial de

convocação (credenciameÍrto entre 10h00min e 10h50min e início dâ AC,C as 11h(X)min,

de maneira presencial em Monte Dourado/PA, no Giúsio de Esportes,

88, n.o 113; presencial em Belém/PA, no Hotel Radisson Maiorana, situado à

Comandante Braz de Aguiar, 301, bairro Nazaté; e virtualmente, va Zoom

Página 6 de 8

r VÂLORÂ /

à Rua



ÂTA DA ÂsssMBrerÀ-GERÂr- DE Cnsoonps

GRUR)JÂRI CFIULOSE.

tprovtüpelo voto de credores representando92r6To/, do total dos créditos âptos LvotaÍ,

independentemente da classe, conforme demonstrativo anexo. Com este resultado, com

base nos artigos 38 e 42 da l,ei 11-101/2005, a ÂrlministradoraJudicial declarou aprovada

a suspensão dos trabalhos assembleares.

Todos os presentes iá saem cienti-ficados do quando ora deliberado. Novos links de

acesso serão enviados eos credores com âté 04 (quatro) horas de antecedência do horátio

do início do credenciamento. Não seáo pernitidas novas inscrições para participação,

por se tratat de ÂGC em continuação, podendo, contudo, os credores participantes deste

ato modific^tem 
^ 

modalidade de participação ou substituir seu Íepresentante dentro do

pttzo de 24 (vinte e quatro) horas estabelecido pela lei.

Judicial a

por

Nada mais havendo ztntar, o representânte legal da Âdministradora

de os credores, solicitando a leitrra desta atâ que, após

entfe pÍesentes, seguindo assinada, encertando â presente

Nada1

F,

Mauro Lisboa dos

Judicial

José Vanderlei Masson

Perito Contador

\

Magro

Sindicato dos Arrumadores do Esado
Sr. Cados Femando dos Santos

(concorüncia uia cha)

Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias de Papel, Papelão e Cortiça (Classe I)

Dt. César Caldas
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(connrüncia ria chal

Credor Banco Nacional de Desenvotvimento Econômico e Social (Classes II e III)
Dr. Hendque Âssun$o Prates Sobral

(concorüncia aia cbafl

CredorJ&F Investimentos Ltda (Classes II e II!
Dt. konardo I-avelli Santos

e Femandes Engenhada Ltda. ME,

(Classe

Dr. Fabrízio Santos Bordallo

fipc 4urgê ryATi le hs< eTç T
en %hA 9"{^
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CHAT VIRTUAL 
 

 

00:41:55 Gabriela Slaib - INTERTEK: pois não 

00:42:05 Gabriela Slaib - INTERTEK: só um instante 

00:54:53 Álvaro Cajado: ola. Dr. Mateus Mendonça esta aguardando para 

ser permitido o seu acesso. 

00:56:54 LIEBHERR BRASIL - Rubens Geraldo Rodrigues Junior: Bom dia 

Fabrício. Ainda não fui chamado para a confirmação do credenciamento do 

credor LIEBHERR. Devo aguardar? Obrigado desde já. 

00:57:51 Denise Netto: Bom dia! Dra Denise Netto - Credor Pangea 

Chemicals HK Ltd. 

01:02:09 Ricardo Augusto Rugeri: Bom dia ! Ainda não foi 

solicitado a confirmação do credenciamento 

01:03:16 Henrique Sobral (BNDES): Prezados, 

 

Gostaria de solicitar o link de youtube ou similar para acompanhamento da 

AGC? 

01:18:59 Fabrício Passos Magro: A presente AGC está sendo gravada em 

sistema audiovisual e transmitida ao vivo no canal "AGC Virtual" pela 

plataforma YouTube. A íntegra da gravação permanecerá armazenada na 

plataforma, disponível para consulta pública. A participação de todos no 

ato implica na cessão dos direitos de imagem para tanto. 

01:19:07 Fabrício Passos Magro: Durante o ato todos deverão permanecer 

com as câmeras abertas e microfones fechados. A palavra deverá ser 

solicitada pelo botão "levantar a mão" que se localiza na barra inferior 

de ferramentas da plataforma. A concessão da palavra será dada pela 

Administração Judicial, por ordem de solicitação e no momento oportuno. 

01:19:14 Fabrício Passos Magro: Link da transmissão ao vivo via 

YouTube: 

01:19:49 Fabrício Passos Magro: https://www.youtube.com/watch?v=aAa-

Ngsy6Hc&ab_channel=AGCVirtual 

01:21:55 Travessia Securitizadora de Créditos Financeiros VIII S/A - 

Mário Pimenta: Acredito que alguém esteja com o microfone aberto, pois 

há eco na fala do Dr. Fabrício. 

01:24:08 Operflora: O som está ruim, muito baixo 

01:25:11 Operflora: resolveu 

01:25:45 Roberta Furuse - Banco do Brasil: Aqui consigo ouvir bem 

01:26:05 Royce Connect - Keila de Oliveira Acipreste: Sim. Ouvindo bem 

01:26:08 Royce Connect - Keila de Oliveira Acipreste: Sim. Ouvindo bem 

02:34:48 LICASTRO ADVOGADOS - Rogerio Licastro: peço que as perguntas 

feitas ao Sr. CEO in loco em Belém sejam feitas em microfone, para que 

possamos compreender as respostas 

02:35:58 Mauro Santos - Sala de Reunião: Fabricio coloque meu nome na 

lista. não estou conseguindo levantar a mão aqui para isso. 

02:48:05 Leandro Catani: Vamos votar e depois quem deseja se 

manifestar que o faça. 

02:56:29 LICASTRO ADVOGADOS - Ricardo Licastro: Interessante limitar 

as intervenções. Isto virou um debate e não é o caso. Exposta a posição, 

que fale o próximo. 

02:56:40 Gabriela Slaib - INTERTEK: exato. 

02:57:19 Mariana - Nouryon: exato 

02:59:07 LICASTRO ADVOGADOS - Ricardo Licastro: A empresa já falou. O 

administrador já falou. O maior credor já falou. Isto virou um bate-papo. 

Às manifestações dos demais credores, de forma objetiva e sem 

possibilidade de respostas. Façam nos autos. À votação, por favor. 

02:59:44 Álvaro Cajado: Concordo com dr. Licastro 



02:59:55 Mariana - Nouryon: Concordo também com Dr. Licastro 

03:02:33 Roberta Furuse - Banco do Brasil: Concordo também. 

03:04:39 Leandro Catani: BTG é extraconcursal e está ai fazendo o que? 

03:12:18 Leandro Catani: Posso depositar o voto pela suspensão aqui no 

chat? 

03:14:19 Mariana - Nouryon: Aguardamos posição para que seja dada 

continuação sem debates desnecessários 

03:23:11 SINTRACOMVAJ X ROSEMEIRE DAVID DOS SANTOS: Boa Tarde, também 

não estou conseguindo levantar a mão. Gostaria de Manifestar 

03:32:41 Mariana - Nouryon: Fabricio Passos, não foi comunicado que 

não teriam mais manifestações? 

03:37:45 LICASTRO ADVOGADOS - Rogerio Licastro: Senhores, faz-se de 

rigor que sigamos à votação. Os relatos pessoais de todos são tocantes e 

respeitáveis, porém o momento é de deliberação 

03:37:56 Mariana - Nouryon: de acordo 

03:37:58 Fabrício Passos Magro: Desculpe, foi um pequeno desencontro de 

informações com a base Monte Dourado. Esta será a última manifestação. 

03:38:05 LICASTRO ADVOGADOS - Rogerio Licastro: grato 

03:38:10 Pinheiro Guimarães - Juliana Fayad / Pedro Sack: De acordo 

03:38:16 Gabriela Slaib - INTERTEK: de acordo 

03:38:28 Roberta Furuse - Banco do Brasil: De acordo 

03:39:06 Mariana - Nouryon: deve-se interromper as manifestações 

pessoais, lamentamos a situação, mas é imprescindível seguir com a 

votação 

03:45:02 LICASTRO ADVOGADOS - Ricardo Licastro: Com todo o respeito: 

todos já colocaram as posições. Vamos à votação. 

03:45:32 Royce Connect - Keila de Oliveira Acipreste: A AGC de 23/08 

fica cancelada, correto? 

03:47:08 Fabrício Passos Magro: O Sr.(a) concorda com a suspensão dos 

trabalhos, com continuação no dia 07/11/2023, nos mesmos horários e 

plataforma previstos no edital de convocação, com apresentação do PRJ até 

o dia 09/10/2023? 

03:47:10 Sind.Trabalhadores: sim 

03:47:28 Álvaro Cajado: nao concordo. 

03:47:39 EDUARDO NEUENSCHWANDER MAGALHAES: não concordo 

03:47:47 ICL América do Sul S/A | Bruna Alves (DMG Advogados): Pela 

ICL América do Sul - Contrária à suspensão 

03:47:55 Pinheiro Guimarães - Juliana Fayad / Pedro Sack: Quem for a 

favor da suspensão e estiver online já pode se retirar da reunião? 

03:48:25 Pinheiro Guimarães - Juliana Fayad / Pedro Sack: Podemos 

sair da reunião então? 

03:48:40 Pinheiro Guimarães - Juliana Fayad / Pedro Sack: da AGC* 

03:48:49 Fabrício Passos Magro: Sim, sem problemas 

03:48:50 LIEBHERR BRASIL - Rubens Geraldo Rodrigues Junior: Credor: 

LIEBHERR BRASIL (Classe III) é contra a suspensão 

03:48:57 Samanta Tainan: LEASEPLAN ARRENDAMENTO MERCANTIL S/A é contra 

a suspensão 

03:49:33 Álvaro Cajado: Somente para deixar claro. todos os que 

represento são contra a suspensão 

03:52:10 Silvio Garrido Jr  - OAB/SP 248.636: Omega - Classe IV - 

contra a suspensão 


